
Издаётся с 1930 года Интернет-версия: WWW.MR-INFO.RU

НОВОСТЬ ДНЯСРЕДА
10 СЕНТЯБРЯ 2014
№ 133 (21937)

КУРС ВАЛЮТ НА 10 СЕНТЯБРЯ
 покупка

(рублей)
продажа
(рублей)

курс ЦБ
(рублей)

USD 36.60 37.45 37.0866

EUR 47.25 48.20 47.9789
информация с сайта www.creditural.ru

ПОГОДА НА 11 СЕНТЯБРЯ

Магнитные бури в сентябре: 
13, 26, 28.

Сдаются в арендуСдаются в аренду
на длительный срок  отремонтированные на длительный срок  отремонтированные 

нежилые помещения по улицам нежилые помещения по улицам 
Ленинградской и Октябрьской. Ленинградской и Октябрьской. 

Т.: 8-902-892-07-44, 26-33-53.
Фото: www.mr-info.ru

Для юридических лиц – Для юридических лиц – 
1323 р.1323 р.

  Для физических лиц – Для физических лиц – 
992 р.992 р.

Для льготной Для льготной 
категории граждан – категории граждан – 

783 р.783 р.

Подписка-2015

Подпишиcь уже сегодня!

• • 
Ф

от
о:

 Д
ин

ар
а 

ВО
РО

Н
Ц

О
ВА

Ф
от

о:
 Д

ин
ар

а 
ВО

РО
Н

Ц
О

ВА

В соответствии с действующим 

законодательством службы, 

в чьем ведении находится городское 

благоустройство, круглый год 

обязаны выполнять 

в жилых зонах определенные виды 

работ по содержанию и ремонту 

асфальтобетонных покрытий. 

Это значит, что парковки, тротуары и 
пешеходные дорожки должны быть без вы-
боин, трещин, неровностей и пустот. Про-
изводить ремонт внутриквартальных тер-
риторий организации обязаны по мере не-
обходимости, при этом следует соблюдать 
определенные правила: во время ремонта 
укладка асфальта длится не более суток, а 
сколотые части покрытия вывозят не позд-
нее суток после завершения ремонта. Эти 
рекомендации содержатся в Федеральном 
законе «Об общих принципах организации 
местного самоуправления», и так должны 
проходить ямочные ремонты в идеале. На 
самом же деле все происходит в точности 
наоборот.

– Не раз обращались в управляющую 
компанию, обслуживающее домоуправле-
ние, к депутатам. Просьба была одна – за-
латать асфальтовое покрытие вдоль до-
ма №168 по проспекту Карла Маркса. Ведь 
речь уже идет не об удобстве во время ходь-
бы, а об элементарной безопасности. Маши-
ны, объезжая ямы, вынуждены заезжать на 
узкий тротуар, а там люди. К примеру, не-
давний случай: автомобиль подскочил на 
ухабе, водитель не справился с управлени-
ем, и двухтонную махину понесло в сторону 
детской площадки, – жалуется Любовь Што-
пенко, жительница дома. 

Состояние асфальтового покрытия на 
территории соседних дворов тоже оставля-
ет желать лучшего. Огромные ямы и выбои-
ны автомобилисты пробуют объезжать сто-
роной, но тем, кто живет в этих домах, вы-
бора не остается.

– Я здесь как-то диск погнул, после до-
ждя дело было. Каждую же яму не упом-
нишь, – рассказывает автовладелец, мест-
ный житель Александр, – и глубину ее не 
предскажешь, а она оказалась критичной. 
Покрышку пришлось выбросить, а вот диск 
даже специалисты выпрямлять отказались. 

Похожая картина и во дворе дома №28 
по улице Труда. Вот что рассказали позво-
нившие в редакцию «МР» супруги Одер.

– Года два назад во дворе проводи-
ли какие-то работы, – вспоминает Галина 
Алексеевна, – асфальт вскрыли, раскопали. 
Потом, вероятно, ремонт закончился, пото-
му как яму закопали, но вот толкового ас-
фальтового покрытия так и не сделали. 

– Я лично беседовал с руководителем 
управляющей компании, – вступает в раз-
говор супруг читательницы Яков Владими-
рович. – Не поверите, но на мое негодова-
ние по поводу отсутствия асфальта ответи-
ли, что на двенадцатом участке еще хуже. 
Так что понимания в управляющей компа-
нии найти не удалось. 

Да, в компетенцию жилищных управ-
ляющих компаний входит содержание и ре-
монт жилья, но с одной оговоркой: много-
квартирный дом обслуживается до отмост-
ки. Получается, что жильцы направляют 
средства только на определенный вид ра-
бот, и все они заканчиваются отмосткой до-
ма. Иначе говоря, шагнул жилец из подъез-
да дома и сразу же попал на муниципаль-
ную землю, которую содержать должна 
местная администрация.

Опять же так происходить должно в иде-
але, в привычной же жизни подобных раз-
граничений пытаются избежать.

– В обязанности ДСУ «МБУ» входит со-
держание уличной дорожной сети, меж-
квартальных магистралей, – пояснил замести-
тель начальника управления капитального 
строительства и благоустройства администра-
ции города Илья Сикерин. – По мере необхо-
димости своими силами мы проводим ремон-
ты сетей. Недавно отремонтировали проезд в 
районе ателье «Белка», заасфальтировали еще 
один переулок около «Гипромеза». Правда, в 
нынешнем году привести в порядок асфаль-
тобетонное покрытие смогли только на круп-
ных востребованных участках дорог. Внутри-
дворовые территории пока остаются за бортом. 
Причин такому положению вещей несколько. 

Первая – это социально ориентирован-
ный бюджет, где практически не предус-
мотрены средства на подобные локальные 
ремонты. Вторая причина заключается в 
отсутствии взаимопонимания между соб-
ственниками домов, управляющими ком-
паниями и представителями власти. По-
тому как на местном уровне, на отдельной 

территории, ограниченной несколькими 
сотнями домов, управляющие компании 
все же могут навести порядок самостоя-
тельно, главное – вооружиться поддержкой 
жильцов.

В этом году, поясняет Илья Евгеньевич, 
некоторым управляющим компаниям до-
рожные строители передавали фрезерован-
ный асфальт, снятый с участков, где идет 
капитальный ремонт покрытия. И жилищ-
ники собственными силами отремонти-
ровали дворовые дороги: засыпали ямы, 
утрамбовали. Теперь в течение нескольких 
лет к вопросу благоустройства в этих дво-
рах возвращаться не будут. 

Есть и другие примеры, когда вместо то-
го, чтобы жаловаться и возмущаться состо-
янием дворовых территорий, жильцы пред-
почли действовать. Вот один из них, правда, 
из иногородней практики.

– Город оформляет соглашение с соб-
ственниками домов о том, что они берут на 
содержание дворовую территорию. Согла-
шение предусматривает, что за счет казны 
отремонтируют парковки, площадки, тро-
туары, установят игровое оборудование. 
Словом, придомовую территорию передают 
в идеальном состоянии. После этого бремя 
содержания полностью лежит на собствен-
никах жилья, – рассказывает Илья Сикерин. 

Взять территории дворов на содержа-
ние жильцы могут и в нашем городе. Сдел-
ка возможна даже после того, как оформле-
на документация по отмостке. Расширить 
территорию приватизированной земли не 
сложно. И тогда собственники смогут на-
чать использовать квадратные метры по ус-
мотрению большинства. Можно огородить 
подъезды к дому шлагбаумами, выстроить 
вокруг «своей» территории ограду или ор-
ганизовать платную парковку и собранные 
с автовладельцев средства пускать на раз-
витие. Вариантов множество, главное – до-
говориться между собой и закрепить реше-
ние официально. 

Конечно, можно потрясать всевозможны-
ми кодексами и требовать от местной власти 
ремонтировать дворовые проезды, но ино-
гда следует идти на опережение и пробовать 
стать чуточку самостоятельными. 

Валентина СЕРДИТОВА

Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

Свое мнение вы можете оставить на 
сайте www.mr-info.ru 

Ухабистое место
Можно ли заасфальтировать дворовые ямы жалобами?

Провальные параметры
По российским требованиям к эксплуата-

ционному состоянию, допустимому по усло-
виям обеспечения безопасности дорожного 
движения, размеры ям не должны быть боль-
ше следующих параметров: 15 см по длине, 
5 см в глубину и 60 см в ширину. Ямы, разме-
ры которых превышают один из параметров, 
должны быть обозначены и огорожены.

Обнаружившим на городских дорогах 
или у себя во дворах несоответствия зако-
нодательство рекомендует обращаться с 
жалобой в ГИБДД, прокуратуру, жилищную 
инспекцию.

За честные выборы
До единого дня голосования 
в Челябинской области осталось 
меньше недели. 

На заключительном этапе предвыбор-
ной кампании и. о. губернатора Челябин-
ской области Борис Дубровский в ходе ап-
паратного совещания с заместителями и 
членами правительства обсудил подготов-
ку к проведению единого дня голосования  
и призвал к  прозрачности выборов. Он от-
метил: «Важно, чтобы выборы прошли до-
стойно, с максимальной прозрачностью, 
чтобы не было нареканий у кандидатов, 
их наблюдателей и в целом всех избирате-
лей. –  И добавил: – Сейчас все идет ровно, 
эту оценку разделила член Центризбирко-
ма Елена Дубровина, посетившая нашу об-
ласть. Как правило, основной массив аги-
тации разворачивается в последнюю не-
делю – важно, чтобы все кандидаты имели 
равные условия для ведения агитации».

Напомним, 14 сентября в регионе прой-
дут выборы губернатора Челябинской об-
ласти, глав трех муниципальных обра-
зований – Каслинского района, городов 
Трехгорного и Троицка, а также выборы 
29 глав сельских и городских поселений и 
выборы депутатов представительных ор-
ганов в 34 поселениях. Уже подготовлено 
свыше двух миллионов бюллетеней.
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• • Яма на яме, разбитый асфальт – Яма на яме, разбитый асфальт – 
в плачевном состоянии пребывают многие городские дворыв плачевном состоянии пребывают многие городские дворы
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На ближайшие шесть лет 

им стала 

Татьяна Геннадьевна 

Васильева. 

С 1 сентября 

она на основании 

Указа президента РФ 

приступила к исполнению 

новых обязанностей.  

Со вступлением в должность 
Татьяну Васильеву поздравили 
коллеги из суда, прокуратуры, 
следственного комитета, УВД, 
службы судебных приставов. 
Желали стрессоустойчивости 
и терпения.

В районный суд Ленинско-
го района Татьяна Геннадьевна 
пришла 13 лет назад из проку-
ратуры, где проработала пять 
лет. С 2001 года она была за-
местителем председателя суда 
Виктора Сероштанова. Поэтому 
как вести общее руководство, 
организовать судебный про-

цесс, зампредседателя знала не 
понаслышке. 

– Я окончила Уральскую 

юридическую академию, но 

работать в суде никогда не 

стремилась, ставила перед 

собой другие цели, – призна-

валась Татьяна Васильева. – 

В суд пришла с подачи Викто-

ра Григорьевича Сероштано-

ва. Здесь поняла, что работа су-

дьи – это вершина юридической 

деятельности.

Свою профессию она не идеа-

лизирует: ненормированный ра-

бочий день, постоянное попол-

нение багажа знаний и огромная 

ответственность – вот основа ра-

боты судьи.

Бывший председатель рай-

онного суда Ленинского райо-

на Виктор Сероштанов пожелал  

преемнице пробыть в этой долж-

ности, как и он сам, два полных 

срока. 

Лидия ГРАНИШЕВСКАЯ

Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

Работа, которая нас выбирает 
Назначен новый председатель Ленинского районного суда

Контроль за выдачей паспортов 

нового образца станут проводить 

с помощью глобальной системы 

данных, информирует 

«Российская газета». 

Такая система объединит все существу-
ющие базы различных ведомств по доку-
ментам, удостоверяющим личность. Благо-
даря этому сократится нелегальная мигра-
ция, а для россиян оформление загранпа-
спорта станет проще и быстрее.

Минкомсвязь и Федеральная миграци-
онная служба уже начали работу над вне-
дрением общегражданских паспортов но-
вого поколения. Новый основной документ, 
который планируется выдавать россиянам 
со следующего года, должен заменить во-
дительское и пенсионное удостоверения, 
полис медицинского страхования, справ-
ки о месте регистрации. Туда может войти 
и информация о наличии военного билета. 
Все эти данные будут содержаться на элек-
тронном чипе внутри общегражданского 
паспорта.

Чтобы быстро проводить проверку для 
выдачи общегражданского и загранично-
го паспортов, перед ведомствами встал во-
прос об объединении в глобальную систе-
му данных, удостоверяющих личность.

Схему ее создания предложила ФМС: в 
госсистему миграционного и регистраци-
онного учета предполагается ввести разде-
лы по оформлению и контролю за докумен-
тами, удостоверяющими личность. Приду-
мали такое же масштабное название, как и 
сама система, – «МИР». Пока проект прохо-
дит общественное обсуждение.

Кроме данных о гражданах России 
планируется включить и пункт о вре-
менной регистрации иностранцев. Про-
верить подлинность разрешений на пре-
бывание в России станет проще, счи-
тают эксперты. Это позволит миними-
зировать незаконную миграцию. При 
внедрении глобальной системы «про-
бить», соответствует ли номер регистра-
ции личности, которая ее предъявляет, 
будет легче. То есть «МИР» даст возмож-

ность сформировать полную картину 
перемещений иностранных граждан. В 
ней отразятся и запросы работодателей 
по регионам, кого из иностранцев и где 
они взяли на работу.

А россиянам станет легче получать за-
гранпаспорт. Данные из анкет будут бы-
стрее проходить сверку. Также сведения о 
смене постоянного места жительства ста-
нут корректироваться быстрее. Единожды 
введя данные, их будут запрашивать специ-
алисты ведомств, подключенных к системе. 
Персональная ответственность должност-
ных лиц, участников информационного об-
мена за полноту и достоверность сведений, 
их своевременную передачу и изменение, 
а также хранение и уничтожение станет 
очень высокой.

Между ведомствами распределены пол-
номочия по созданию «МИРа». ФМС высту-
пит координатором, Минкомсвязь – раз-
работчиком техчасти и подготовки специ-
алистов, которые поддержат деятельность 
системы, Минфин создаст центр по изго-
товлению бланков паспортно-визовых до-
кументов нового поколения. Подключат к 
«МИРу» Минобороны и МИД – данные о во-
енных билетах и официальном месте реги-
страции призывников тоже попадут в си-
стему. А Росморречфлот в этой системе бу-
дет отвечать за оформление, выдачу и кон-
троль удостоверений личности моряка. 
Этот документ попал в систему не случай-
но: по международному праву он котиру-
ется в портах при удостоверении личности 
как паспорт.

С «МИРу» по справке
Наши документы объединят в одну электронную систему

• • На плечах председателя суда Татьяны Васильевой – На плечах председателя суда Татьяны Васильевой – 
большой груз ответственностибольшой груз ответственности

Все равно в дефиците
Бюджет региона вырос 
на 311,5 миллиона рублей. 

Изменения в бюджет внесли депутаты 
Законодательного собрания области.

По словам министра финансов Челя-
бинской области Андрея Пшеницына, вы-
ступившего на заседании депутатского 
корпуса, в текущем году региону выделе-
ны дополнительные федеральные сред-
ства в сумме 1 млрд. 834,3 млн. рублей. В 
том числе 1 млрд. 200 млн. рублей – на мо-
дернизацию системы дошкольного обра-
зования, 377 млн. рублей – на ликвида-
цию последствий прошлогоднего павод-
ка, 93,2 млн. рублей – на поддержку сель-
хозтоваропроизводителей, 80 млн. рублей 
– на создание сети многофункциональных 
центров предоставления государственных 
услуг населению. В то же время по другим 
направлениям в связи с тем, что федераль-
ный бюджет был уточнен исходя из ожида-
емого исполнения расходов до конца года, 
трансферты Челябинской области сокра-
щены на сумму 1 млрд. 522,8 млн. рублей.  
С учетом внесенных изменений доходы об-
ластного бюджета на нынешний  год со-
ставляют около 105 млрд. рублей, расхо-
ды – чуть больше  117 млрд. рублей. Дефи-
цит в 12 млрд. рублей остался на прежнем 
уровне, сообщает министерство финансов 
Челябинской области.

Трагедия на воде
В магнитогорском аквапарке 
утонул восьмилетний мальчик.

Случилось это 8 сентября около 19 ча-
сов вечера. Утонувший был воспитанником 
школы-интерната, он находился в соста-
ве группы в сопровождении воспитателей. 
Обстоятельства и причины произошедше-
го устанавливаются.

На повышенных «тонах»
63 водителя должны 
устранить нарушения.

На дорогах региона группами наря-
дов областного полка дорожно-патрульной 
службы были проведены рейды по выяв-
лению тонированных автомобилей, сооб-
щила пресс-служба ГУ МВД России по Че-
лябинской области.  По итогам рейдов бы-
ли привлечены к административной от-
ветственности 63 водителя, управлявших 
автомобилями с превышением уровня то-
нировки стекол. Подобные рейды будут 
проводиться также и в дальнейшем.

Сговор страховщиков
УФАС России 
по Челябинской области 
усмотрело в действиях 
ряда страховых компаний 
нарушения антимонопольного 
законодательства.

С 1 января по 31 июля 2014 года в Че-
лябинское УФАС поступило 142 обраще-

ния граждан на действия страховых ком-
паний, осуществляющих страхование 
гражданской ответственности владель-

цев транспортных средств на террито-
рии области. Сообщалось о навязывании 
компаниями услуг по добровольным ви-
дам страхования при заключении дого-
вора ОСАГО, отказах от заключения до-

говоров ОСАГО. Страховые компании 
могли осуществлять эти действия согла-

сованно при реализации полисов ОСАГО 

в 2013-2014 г., сообщает пресс-служба Че-
лябинского УФАС. Список компаний опу-

бликован на сайте ведомства, в него входят 

названия страховых компаний, оказыва-
ющих услуги страхования на территории 

Магнитогорска.  

• • На следующих выборах паспорта старого образца, На следующих выборах паспорта старого образца, 
возможно, не понадобятсявозможно, не понадобятся • • 
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Конкурсы, рисунки на асфальте, 

подарки, профилактические 

медицинские осмотры, 

беседы и лекции о здоровом образе 

жизни в школах и медицинских 

учреждениях – эти и другие 

мероприятия в списке 

месячной акции, проходящей 

по всей области и в нашем городе 

до 27 сентября.

– Проводя такие мероприятия, мы 
пытаемся закладывать основы здорового 
образа жизни. Пройдет несколько лет, и 
сегодняшние дети вспомнят то, что когда-то 
в игровой форме рассказывали им доктора, 
– поясняла идею областной акции по со-
хранению и укреплению здоровья детей и 
подростков  главный врач детской больницы 
№3 Антонида Горбунова.

Пока она объясняла суть да дело, на 
площадке перед корпусами стационара 
разворачивалось веселое действо. Клоуны 
собирали ребятишек – пациентов больницы 
в кучку, чтобы поиграть в веселые игры. 
Забавные конкурсы, вопросы на смекалку, 
связанные со знаниями у ребят правил 
здорового образа жизни, на эту же тему – 
ненавязчивые рассказы клоунов. И все под 
веселую музыку, движение и смех. 

Праздник «За здоровое детство»  по-

лучился забавным и ярким. Помогли и 

солнечная погода, и хорошее настроение 

ребят, несмотря на то, что начало учебного 

года они встречают в больничных палатах. 

Правда, дети отделений стационара совсем 

забыли, что они находятся на лечении. Весе-

ло хватали разноцветные мелки и рисовали 

на асфальте кто во что горазд свое видение 

здорового образа жизни. 

– Мариша, что ты рисуешь? – спрашиваю 

у шестилетней девчушки, старательно вы-

водящей мелком. 

– Вот солнышко, оно дает тепло, его лучи 

полезны. Вот море – там хорошо купаться, 

чтобы не болеть. Вот мои родители – вме-

сте мы гуляем, ведь прогулки укрепляют 

здоровье.

– Праздник на свежем воздухе  – не един-

ственное мероприятие, которое проводили 

специалисты нашей больницы в рамках 

акции «За здоровое детство»,  – продолжала 

рассказ  главный врач. – Недавно приобре-

тенная уникальная поликлиника на колесах 

показала свою работу в полевых условиях. 

Машина-медпункт работала в Агаповском 

районе, где было осмотрено 60 ребятишек. 

Поликлиника на колесах имеет оборудо-

ванный всеми необходимыми приборами и 

медицинскими принадлежностями  кабинет 

офтальмолога и отоларинголога. Есть здесь 

и лаборатория, где можно получить момен-

тальный анализ уровня глюкозы и холесте-

рина в крови, провести УЗИ-исследования, 

ЭКГ, спирометрию, плантографию. Благо-

даря современному оборудованию «узкие» 

специалисты больницы смогли качественно 

осмотреть девять сельских ребятишек до 

одного года и 51 ребенка до 11 лет. 

Праздник в детской больнице, посвя-

щенный большой акции, закончился по-

дарками. Каждый юный пациент получил 

по шоколадке и соку, а также канцелярские 

принадлежности к школе. 

Лидия ГРАНИШЕВСКАЯ

Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

Солнце, воздух и хорошее настроение
Детская больница №3 участвует в акции «За здоровое детство»

Слыхали, что, обливаясь 

холодной водой, 

можно реально оказать 

помощь беспомощным, 

а именно – людям, 

страдающим тяжелыми 

онкологическими недугами? 

Идея этой по-своему эксцен-
трической акции родилась за 
океаном всего месяц назад. Затея 
оказалась настолько вирусной, 
что распространилась там, здесь 
и повсюду со скоростью самой 
стремительной пандемии. Начало 
филантропическим испытаниям 
холодным душем перед камерой 
положил бывший капитан бейс-
больной команды Boston College 
Питер Фрейтс. Больной боковым 
амиотрофическим склерозом 
спортсмен опубликовал на своей 
странице в Facebook пост с объ-
яснением правил акции и бросил 
вызов друзьям по команде. И 
понеслась: меньше чем за месяц 
флешмоб стал международным, в 
нем приняли участие миллионы 
людей – от простых смертных до 
мировых знаменитостей.

Россия не стала исключением. 
Мало кто удивился, узнав, что в 
экстравагантной акции принял 
участие лидер ЛДПР Владимир 
Жириновский, опрокинувший на 
себя ведро ледяной воды со слова-
ми: «Если вы не обольетесь сверху 
холодной водой или не направите 
по сто тысяч больным детям – мы 
вас презираем». Реплика была 
адресована известным в полити-
ческом бомонде персонам: таким 
образом Владимир Вольфович 
«номинировал» вождя КПРФ Ген-
надия Зюганова, лидера «Справед-
ливой России» Сергея Миронова и 

основателя партии «Гражданская 
платформа» Михаила Прохорова.

И вот первая жертва «ледяной 
лихорадки» зарегистрирована в 
Магнитогорске. Мужчина «в го-
дах» самолично нанес визит в ре-
дакцию газеты «Магнитогорский 
рабочий». С порога отрекомен-
довался: «Моя фамилия Данфилл, 
зовут Мартин».

– Главная цель акции, – объ-
яснил гость, – в которой я принял 
решение поучаствовать, – это по-
мощь ближнему. О себе могу ска-
зать, что сострадание давно стало 
моей внутренней Конституцией, 
которой я стремлюсь подчинять 
все свои поступки.

По словам Мартина Данфилла, 
до выхода на пенсию он работал и 
преподавателем, и инженером. По 
образованию – физик-математик. 
Имя? Так мама нарекла. И вообще 
оно не единственное – «их у меня 
несколько». Распространяться 
о своем здоровье и возрасте не 
любит, равно как и посвящать со-
беседника в нюансы родословной. 
Считает, что подобные темы – это 
рудимент приснопамятной «ше-
стой строки» в анкете, которую 
должны были заполнять все со-
ветские люди. А потому называет 
себя просто «молодым пенсионе-
ром», поскольку регулярно посе-
щает всевозможные спортивные 
праздники, принимает активное 
участие в различных акциях. 
От него мы узнали и о правилах 
благотворительного флешмоба с 
ледяным душем.

Согласно правилам обливший 
себя ведром ледяной воды участ-
ник акции должен перечислить 
в благотворительный фонд ALS 
Association десять долларов и 
бросить вызов еще трем участни-
кам. В течение суток они должны 

сделать то же самое, засняв про-

цесс на видео. В случае отказа от 

участия в акции следует внести 

пожертвование в благотворитель-

ный фонд в размере 100 долларов 

или сделать и то, и другое. Дели-

катный момент: при обливании 

водой перед видеокамерой вовсе 

не обязательно «распеленывать-

ся» донага, хотя некоторые с 

удовольствием именно это и про-

делывали. Говорят, что, например, 

Михаил Боярский в Питере при-

нял ледяное омовение, не снимая 

своей знаменитой шляпы. Словом, 

можно и вообще с себя ничего не 

снимать (отсюда одно из «поход-

ных» названий акции «Праздник 

мокрых футболок»).

А на следующий день – все как 

договорились. Мартин Данфилл 

отвез на своей «окушке» корре-

спондента «МР» на бережок ак-

ватории водного бассейна в зоне 

отдыха «Лукоморье» спортивного 

клуба «Металлург-Магнитогорск». 

Приготовления были недолгими. 

Вот ведро с холодной водичкой. 

Приготовлен и лед, «выращенный» 

дома в холодильнике. Вооружив-

шись припасенным молоточком, 

«самообливатель» дробит боль-

шой кусман на кусочки и от-

правляет их по назначению – для 

проверки пальчик в ведро окунуть 

не желаете? И еще Мартин потре-

бовал ассистента. Зачем? «Я так 

хочу. Пусть он меня обольет, а то 

вдруг у меня рука дрогнет». И по-

том на счет «три»… Действитель-

но, у ассистента рука не дрогнула. 

Ну и как?

– Нормально. Правда, в первую 

секунду вздрогнул. Отчего? Так 

сами попробуйте. А я хотел бы 

передать эстафету…

По «протоколу» Мартин Дан-
филл назвал два имени. И весьма 
громких. Депутат Госдумы, ле-
гендарный певец Иосиф Кобзон 
и глава местной общественной 
палаты, почетный гражданин 
России, Челябинска и Магнито-
горска, профессор Валентин Ро-
манов. Тот и другой постоянно 
вершат добрые дела без всяких 
флешмобов. Деликатная возни-
кает коллизия, поскольку разные 
люди относятся к флешмобу со-
вершенно по-разному. Например, 
даже приветствуя идею, катего-
рически возражают позировать 
перед камерой. Другие вообще не 
хотят, чтобы их имена связывали 
с какими-то сумасбродными про-
ектами. А отказаться от эстафеты 
равносильно публичному при-
знанию в трусости. И никто не 
спросит: а не противопоказано ли 
вовсе это «мокрое дело» любому, 
вызванному на дуэль? Все-таки 
процедура предполагает мощный 

температурный перепад – отнюдь 
не всем это полезно. Есть и другие 
резоны, «склоняющие к воздер-
жанию». Для кого-то это просто 
некорректно и даже кощунствен-
но. Ведь все это веселье (бывает, 
участники гогочут, откровенно 
дурачатся при обливании) про-
исходит по весьма печальному 
поводу и связано со страшными 
болезнями, которыми страдают 
те, кому, собственно, и адресова-
ны эти шоу мокрых футболок. 

Так правильно ли устраивать 
в формате акции показательно-
увеселительное шоу? Не знаю… 
Но с другой стороны, если людям 
нужен именно такой легкомыс-
ленный посыл, чтобы сделать что-
то хорошее, то пусть будет хотя бы 
и так! Нет?

Алексей ТЮПЛИН

Фото автора

Свое мнение вы можете 

высказать на сайте 

www.mr-info.ru

Синдром мокрой футболки
Благотворительный международный флешмоб добрался и до Магнитогорска

• • Здоровая акция добавила маленьким пациентам хорошего самочувствияЗдоровая акция добавила маленьким пациентам хорошего самочувствия

• • Мартин Данфилл стоически перенёс Мартин Данфилл стоически перенёс ««ледяную лихорадкуледяную лихорадку»»
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РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ

Педагогический коллектив, совет ветеранов и студенты Маг-
нитогорского технологического колледжа имени В. П. Омельченко 
глубоко скорбят по поводу смерти заслуженного учителя РФ, «От-
личника ПТО РФ», лауреата премии губернатора Челябинской об-
ласти директора Светланы Макаровны ВАСИЛЬЕНКОВОЙ и выра-
жают соболезнование ее родным и близким.

Светлана Макаровна прошла путь от мастера производственного 
обучения училища до директора колледжа. Огромный опыт руково-
дителя и организаторские способности стали успешной основой для 
создания большого работоспособного коллектива колледжа. Под ее 
руководством колледж стал одним из лучших в Челябинской области.

Смерть Светланы Макаровны – это большая утрата не только для 
коллектива колледжа, но и для всего педагогического сообщества Че-
лябинской области. Она была удивительно мудрым, целеустремлен-
ным человеком.

Любим, скорбим и будем помнить о Светлане Макаровне, пока живы.
Коллектив Магнитогорского технического колледжа

имени В. П. Омельченко

Место 

для вашей рекламы 

Т. 26-33-51.

ОНЛАЙН-СЕМИНАР
на тему:

«Реформа Гражданского кодекса продолжается: 

революционные изменения норм о юридических лицах 

с 1 сентября 2014 года»
Дата семинара: 16 сентября 2014 года

Время проведения: 12.00-15.00

Лектор: ГУЕВ Алексей Николаевич – генеральный директор юридической фирмы, 
автор опубликованных комментариев к большинству действующих кодексов РФ, к.ю.н.

Программа семинара:

1. Федеральные законы №99-ФЗ и №129-ФЗ о юридических лицах. Обзор характеристик.
2. Прекращение деятельности ЮЛ после 1.09.14.
3. Корпоративный договор и корпоративные организации.
4. Коммерческие и некоммерческие корпоративные организации в новых условиях.
5. Некоммерческие унитарные организации в новых условиях.
6. Особенности переходного периода.
Дополнительная  информация и регистрация (не позднее, чем за 3 рабочих дня) 

по телефонам:  580-540 (доб. 205 или 206) или 29-49-15.

МАОУ «Академический 
лицей» скорбит по поводу ги-
бели учащейся 5 «б» класса 

МУЗЫЧЕНКО 
Софьи 

и выражает соболезнования 
семье и близким.

Об этом вчера рассказали  

журналистам в формате 

пресс-конференции  

заместитель начальника 

управления 

по физической культуре, 

спорту и туризму городской 

администрации Елена 

Клюшина,  главный судья 

предстоящих соревнований 

челябинец Юрий Романов,  

настоятель 

Свято-Никольского 

соборного храма 

Верхнеуральска, 

иерей Сергий Баклицкий 

и председатель 

Магнитогорской городской 

общественной организации 

«Федерация кикбоксинга» 

Сергей Коробков. 

Примечательно, что турнир 
состоится по инициативе Маг-
нитогорской епархии. По словам 

иерея Сергия Баклицкого, сорев-
нования проводятся в честь кня-
зя Александра Невского. И это 
тоже не случайно: в поединках 
сойдутся большим числом моло-
дые люди, а князь Александр одер-
жал главные победы именно в мо-
лодости. Во время Невской битвы 

1240 года ему было 19 лет, во вре-
мя Ледового побоища – 21 год.

Впоследствии он прославил-
ся более как политик и дипло-
мат, однако периодически высту-
пал и как военачальник. За свою 
жизнь князь Александр не про-
играл ни одного сражения и ка-

нонизирован как благоверный 
князь. Словом, одной из главных 
целей предстоящих соревнова-
ний помимо выявления сильней-
ших является и воспитательная 
составляющая,  урок мужества, 
посвященный памяти о воинской 
доблести   и славных победах на-

ших далеких предков. А собствен-
но кикбоксинг как вид спорта вы-
бран потому, что это весьма зре-
лищная, по-настоящему силовая 
борьба, требующая отваги, благо-
родства  и навыков сложного  бое-
вого искусства. 

Акцент на ожидаемом воспи-
тательном эффекте сделал и глав-
ный судья предстоящего турнира  
Юрий Романов. 

– Ждем на соревнованиях 
представителей Челябинской об-
ласти, – уточняет он регламент 
состязаний. –  После организа-
ционных мероприятий (разме-
щение приезжих, жеребьевка) в 
течение двух дней, 13 и 14 сен-
тября, будут проходить сами по-
единки. Контингент соревную-
щихся по возрастам – и юноши, 
и взрослые, но в отдельных ве-
совых категориях. То есть, что-
бы не было так называемых про-
ходных боев, планировалось при-
влечь именно сильных спортсме-
нов, чтобы спортивный праздник 
получился зрелищным и запо-
минающимся. Поболеть за успех 
соревнующихся может каждый 
желающий. 

Алексей ТЮПЛИН

Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

Во славу воинской доблести
В Магнитогорске состоится первый открытый региональный турнир по кикбоксингу

• • Предстоящему турниру организаторы придают большое воспитательное значениеПредстоящему турниру организаторы придают большое воспитательное значение
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